

彩北通信

月刊 No. 119
2017年1月1日発行
発行元：彩北進学塾
発行責任者：蓮 克彦

〒366-0818 埼玉県深谷市萱場 1-5 津金ビル2階B号

TEL 048-575-3291 E-mail: saihoku-s.j@song.ocn.ne.jp

蓮塾長のブログ(彩北日記) ⇒ <http://ameblo.jp/saihoku-sj/>

新年のご挨拶

皆様、明けましておめでとうございます。2016年は多くのご支援・ご理解を賜り誠に感謝申し上げます。2017年もどうぞよろしく願い申し上げます。

当塾も2月2日で開校から丸10年が経過することになります。現中3生(10期生)も迫る受験に向けて本気で取り組んでいます。中学2年生にとっては1年後のこととなります。「あの時もっとやっておけばよかった」と過去の3年生がみんな口をそろえて言っています。中1生も同様ですが、3学期の学年末テストに向けて早めに準備をしておきましょう。

◎名言・一言

「もうだめだ」と思った次の瞬間に「もう一歩!」と踏ん張る。「耐える精神力」が、何者にも負けない、打ち勝つ力を養う。

大鵬(第48代横綱)

☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、音楽 です

『アンコール』 back number

back number初のベストアルバム、12/28発売! 大ヒットシングル「クリスマスソング」、ライブの人気曲「高嶺の花子さん」、会話を紡いだ歌詞が印象的な「花束」をはじめ30曲以上を収録したCD2枚組。

▼お知らせ▼

- ・1月7日まで冬期講習期間になります。1月9日(月)から通常授業開始です。
- ・小学6年生は2月より中学準備講座となります。英語・数学の2講座です。
- ・中3生の第8回の北辰テストの対策授業はございません。

■最近のニュースから■

大学進学者らを対象とした返還不要の給付型奨学金制度の在り方を検討している文部科学省の省内チームは19日、制度案をとりまとめ公表した。平成30年度から本格的に導入し、児童養護施設出身など経済的に特に厳しい学生については、29年度から先行的に実施するとして。給付月額は3万円を基準とし、自宅から国公立大に通う場合は負担が比較的少ないとして2万円、私立大の下宿生は負担が大きいと4万円とする。給付額は29年度予算編成過程で最終決定される。

制度案によると、対象となる学校は大学、短大、高専、専門学校。住民税非課税世帯の進学者で、各高校の推薦が条件となる。全体で2万人規模と算定し、各高校で少なくとも1人は給付を受けられるようにする。児童養護施設出身者に対しては、入学金相当額を追加給付する方針。

具体的な推薦基準は各高校が今後作成するが、文科省と日本学生支援機構が指針を策定する。選定基準は成績だけでなく、部活動や課外活動で成果を上げた場合も対象とする。進学目的や進学後の人生設計をレポートで提出することも求め、意欲などを見る。

また進学後も毎年度、学生の学業の状況などを確認した上で給付するとして。

文科省は制度の趣旨が伝わるよう、フィナンシャルプランナーなどと連携し、生徒や保護者、教員らへの周知を図る。
(2016.12.19 産経新聞)

▽勉強方法ワンポイントアドバイス▽

国語の学習

国語の学習は、漢字だけ、学校のワークだけ、文法だけ、など全く現代文を無視しているケースが目立ちます。現代文は読解力とは言われますが、読解力も問題を解く力も、何もしないでつくわけもなく点数にも結び付かないでしょう。ですので、まずは最低限、文章を読む、問題を解いてみるなど、学習するところから始めてみましょう。

♪Disney Information♪

Disney Resort

1月1日~5日

お正月のプログラム

Disney Land

1月13日~3月17日

スペシャルイベント「アナとエルサのフローズンファンタジー」

Disney Sea

1月13日~3月17日

「スウィート・ダッフィー」